

tiende al aplastamiento del proletariado. Si la C. N. T. se hubiera inhibido esta vez, se hubiera convertido en colaboradora de la República, se hubiera convertido en instrumento en la burguesía que la persigue. Pero ha sabido conducirse con independencia.

Los republicanos no sospechaban siquiera la intención, como lo demuestra el que al producirse, solo había en el Palacio de Comunicaciones dos guardias civiles. En cambio, la C. N. T. la esperaba como lógica por la actitud de los parlamentarios y con muchos días de anticipación cursó las instrucciones oportunas a las organizaciones del pueblo, para que los obreros se hicieran cargo de villas, ciudades y provincias cuando la autoridad republicana se hubiera hundido en lucha con la reacción monárquica.

Ataca a los socialistas y a Lerroux y afirma que el estatuto catalán está muerto desde los sucesos de Figols que expresaron claramente los anhelos del pueblo rechazando todo lo que no sea su propia determinación. Reitera que ante la disyuntiva de servir a monárquicos o republicanos, la C. N. T. se sirvió a sí misma.

Dice que la C. N. T., con su manifiesto referente a la intención, circulado a las organizaciones, hace la declaración de la guerra social. La C. N. T. es anarquista, afirma, y su historia se dirige hacia el comunismo libertario.

Debemos prepararnos, pero teniendo en cuenta que la fuerza más decisiva es la de saber aprovechar las circunstancias. Cuando éstas no son favorables, todo fracasa, como han fracasado los monárquicos, asediados por la falta de ambiente y de oportunidad.

La Confederación ha sido durante veinticuatro horas dueña de España. Cuando todos se dan cuenta de esa fuerza, que hasta el Gobierno ignora, se creará un dinamismo que nos conducirá a la realización de nuestros objetivos.

Ataca la política de los socialistas, que fingen fuerzas que no tienen y se imponen desde el Gobierno con la fábula de sus 80.000 afiliados al partido y su millón de inscritos en la U. G. T. La ley de 8 de abril, que quiere imponerlos, pretende ser la muerte de la C. N. T. Censura al gobernador de Barcelona, que intentando hacer méritos, quiso obligar a la C. N. T. a que reconociera en el plazo de ocho días aquella ley, cuando el Gobierno lo había dado mucho mayor y con miedo de que llegue el ins-

tanté de imponerla, porqué si se nos clausuran los sindicatos, todos los trabajadores deberán acudir a quitar los precintos y abrirlos de nuevo, dando la batalla al Gobierno que sólo cuenta ya con el apoyo de cuatro guardias de asalto que todavía no se han hecho monárquicos y con Menéndez, el último cartucho de la República, que se ha convertido en otro guardia más.

Dedica durísimas censuras al señor Azaña por sus consideraciones impunitistas con los generales monárquicos y dice que si se sigue ese criterio de impunitismo con los generales que engañan a los soldados para hacerlos matar, no hay ninguna razón para que los presos sociales continúen en las cárceles y los deportados lejos de nosotros. Ni deportaciones, ni encarcelamientos, deben continuar veinticuatro horas más. En cuanto a los autores del movimiento fascista, no debe importarnos que la República no los ejecute porque mañana seremos nosotros quienes los ejecutaremos.

Los oradores oyeron frenéticos aplausos en el transcurso y final de sus discursos, dándose al terminar, el acto vivas a la C. N. T., a la F. A. I., al Comunismo Libertario y a la Revolución Social.

Resumió brevemente el compañero Terrén, diciendo que el comunismo libertario es la balanza de la sociedad puesta en perfecto equilibrio.

A la salida del palacio de la Meturgía se instaló una bandea del Comité Pro Presos, recaudándose cerca de seiscientos noventa y cuatro pesetas con veinticinco céntimos.

Se recibieron numerosas adhesiones, entre ellas de las Federaciones Local y Regional y Comité Peninsular de la F. A. I., y de los presos de Barcelona.

Las autoridades gubernativas habían adoptado grandes precauciones, aunque muy bien disimuladas gracias a la dispersión de las fuerzas.

Durante la celebración del acto, poco antes de terminar, un grupo de comunistas se situó en la puerta, esperando con una bandera para intentar, según se dijo, arrastrar a una manifestación a los concurrentes al mitin, pero varios compañeros les hicieron alejarse y desistir de su ridículo empeño.

El orden fué completo a pesar del entusiasmo, tanto durante la celebración del mitin, como a la salida.

mismo, cursamos un saludo fraternal a todos los camaradas del mundo enrolados en la magna tarea de emancipación social y una voz de aliento y solidaridad a todos los compañeros que en las sombras ergástulas y en las inhospitables tierras de deportación sufren las consecuencias más duras de un sistema social erróneo y criminal.

¡Por la libertad! ¡Por la justicia! ¡Por el progreso! Viva la Anarquía!

LA COMISION

De Administración

Jarandilla Cáceres, 3'50; id. 3'50; Fuencubierta G. 5'60; Tardienta, O. 5'50 A; Gestalgar V. 10; Bañeres A. 6'60; Valencia C. 12; Arcos de la Frontera G. 22'75; Mieres R. 27'50; Falset C. 3'10; S. Pedro Pescador R. 5'65 L. 7'70 paquetes; Bagur G. 4; Un castillo S. 2; P. de Mallorca 22; S. Vicente V. 16'50; Tarragona A. 8'25; Calatayud Ch. 6'60; Belver de Cinca R. 17; Victoria C. 11; Tuera S. 13'35; Gijón M. 50; Manzanera A. 35 A; Alcañal M. 7'70; León P. 9; Tifena Lard. 13'55; Orense C. 15; Sax A. 6'60 A, 13'20 p.; Benifallet S. 4; Granada R. 11; Granada R. 11; La Línea P. 5; Bujalance 60 L. 20 P; Bilbao G. 33; Vinaroz S. 8 Alegorías 18 paquetes; Cañada Rosal D. 4'50; Azuaga P. 66; Briones R. 7'75; Estopifan Grau 2; Valencia T. 13'20; Esparraguera V. 8 L. 29'60 P; Teruel H. 4; Lapeyre 109 pesetas; Preixas V. 15; Leginau Puntés 40; Mazamet Gil 14; Albi S. 18; Utell L. 2; Sueca D. 12'65; H. de la Mata, 16'50; Casetas S. 4'50; Daroca, Aldea Nueva, 6; Monzón M. 15 P; 23'70 P; Don Benito P. 2'30; Espejo G. 15 pesetas; La Carlota Z. 5; Ceuta P. 30; Nerva C. 50; Jumilla S. 13'75; Rosell A. 5'50; Binéfar L. 11; Vitoria P. 10 folletos; Huelma Carrasco, 9'30 F. 24'30 P; Mazarrón G. 9; Utiel, A. 5'50; Francia G. 8; Amarets, T. 13; Tortosa, T. 25; León D. 7'50 Libros; Don Benito S. 10'80 L; Algemsi P. 14; La Granja L. 17'05; S. Sebastián R. 6'50; C. del Campo, P. 7'55; Sevilla T. 20; Almería R. 30'25 P. 22'25 Librería; Medina Sidonia Pérez 13'20; S. Fernando C. 2'75; La Línea C. 20; Mataró G. 40; Montejaque V. 15; Ronda L. 5'50 A; 11 p; Trebujena B. 10; Contonillo C. 3 Librería; Fernan Núñez G. 24; Sevilla S. 9; Espejo C. 30'20; Lorqui A. 5'50 L. 3'30 p.; Benlaján N. 12'65; Mieres C. 4'35 L; Palma del C. M. 7; Llobros; Balvochea D. 10'70; Oliva N. 16'50; Malacatinado H. 17'60 p. 14'15 P; León P. 5'50; Vico del Alcor A. 22; Liria Moros 6'50; Premiá B. 10; Zaragoza A. 79; Palafrugell R. 6'00; Puertollano G. 60; Un castillo S. 3 presos 2 suscripción; La Almunia C. 19'25; Huesca C. 17'60; Alcoy L. 26'40; Calera R. 29'70; Valencia B. 6; S. Sebastián N. 6'50; Vitoria 11; Valencia V. 2; Torro del Campo R. 23; Algemsi S. 18; Zaragoza Alonso, 27'50 A; Villajoyosa S. 11; Algeciras V. 10'50; Rentería G. 18; Vendrell M. 23 p. 1 folletos; La Cenia B. 6'50; Godall P. 8'60 p. 5 C. R. 18'70 de tu hermano por libros; Roda de Vich L. 10'75; Sabadell Q. 30; Montpelleras 24'40 Librería; 22'60 paquetes; N. York 11'75; Torrelameo P. 10'55 L; Logroño C. 120; Monasterio G. 30'25; Mazarrón G. 14'60; Elda C. 44 A. 22'60 p.; Cerezos de Manzanera C. 2; Grosseterra G. 25; Palma del Río, S. 25'30; Utebo A. 5'50; Castro del R. R. 40; Peñarfor A. 6'50; Burgos C. 19'30; Suria O. 6; Mieres F. 25; Almazora C. 35; Lebrija P. 5; Algeciras P. 12'60; Tarazona S. 18 Libros; Alforjas S. 9; Pont Saint Esprit P. A. 17'25 L; Saint Gilles de Gar C. 7'20.

Es conveniente para la buena marcha administrativa que siempre se envíe dinero, se mande carta especificando el destino que hemos de darle.

LA ADMINISTRACION

Staubenville; Lone: Tu compañera nos hizo entrega de 16 pesetas por almanaque y suscripción. Valencia; Biblioteca Social Revolucionaria. Recibidos 8 folletos de La falsa redención, como donativos que importan 3 pesetas, viéndolos con descontento, pero esto no da derecho a obligarnos a hacerlos el reclamo, máxime cuando a esos precios los consideramos demasiado caros. En cuanto a la proposición que nos hacéis, para si queremos hacerlos pedidos, francamente os declinamos de como nosotros hacemos más descontento a los que vosotros nos proponéis y por lo tanto no estamos obligados a nada. Si no os han salido bien los cálculos, la culpa no es nuestra. Y nada más. Francia Agde: Declinamos los folletos que deseáis y se remitirán a vuelta de correo. Vitoria: Alonso. Cumplido vuestro encargo.

Correo

Los grupos de la región catalana, deben de pedir copia de las actas de las cuatro sesiones del último Pleno Regional, a sus respectivas Locales, Comarcales e Intercomarcales, para ir a su lectura y discusión. Este Comité de Relaciones, hace ya días remitió las dichas actas a las respectivas Locales, Comarcales e Intercomarcales. Respecto a las actas de las sesiones del Pleno de Regionales, poco celebrado, hemos de manifestaros que aun no las hemos recibido. Tan pronto lleguen a nuestro poder dichas actas, remitiremos copia de las mismas a la organización específica de Cataluña.

Torreperogudi: MILLÁN. Cambiamos dirección, el Cancionero lo tenemos en prensa.

Alburia de la Torre: S. U. estás al corriente.

F. Morata. Narbone: Nos merecemos confianza.

Cartaya Gentó. No tenemos lo que pides en la tuya.

A todos

Habiéndose agotado la segunda edición de nuestro suplemento, rogamos a los que nos tienen hechos pedidos, tengan un poco de espera que procuraremos por todos los medios posibles servirlo a todos.

Rogamos a todos hagan los pedidos en firme para regularizar el tiraje del número 2 que aparecerá para primeros de septiembre. El éxito obtenido ha sobrepasado en gran manera nuestros cálculos y esto nos hace perseverar en la obra emprendida, procurando por todos los medios superarla. No queremos prometer nada, somos más partidarios de los hechos que de los acuerdos que no se cumplen, y por lo tanto serán los hechos los que den realce a nuestra obra de proselitismo anarquista.

EL GRUPO EDITOR

Donativos

Barcelona M., 1 peseta. N. York. Una compañía 0'25; id. 0'5; Vafoso 0'25; Esteban 0'10; un compañero 0'25; L. 0'25; un compañero 0'25; Huerte 0'25; una compañera 0'10; Bidegalin 0'15; Otocosa 0'10; Un compañero 0'10; id. 0'10; id. 0'15; id. 0'10; S. 0'25; J. 0'25; Bailon 0'20; Adela 0'10; Tone 0'25; Garay 1'5. Total 6 dólares recibido moneda española, 70'55 pesetas. Beziers (Herauld). Hemos recibido 600 francos de El Grupo Artístico "Amor al arte" con destino al Comité Pro-presos Nacional.

Suscripción Pro-Presos

Suma anterior, 481'90. Un castillo Solana, S. Burgos Sindicato Unico, 20. Azuaga: Guerrero. Mitad de una suscripción para el amigo del pueblo, 30. La Graña Lledó, 5. New York. Centro de E. Sociales, 143. Total 682'90. De cantidad de 80 pesetas ingresada para presos mandada por Agde Francia. 27 eran para folletos, 27. En caja, 655'90.

F. R. de G. A. de Cataluña

Este Comité de Relaciones, ante la situación difícil y peligrosa que nos está creando la torpeza criminal y suicida de este gobierno social-fascista, cree que es de imperiosa necesidad que todos los anarquistas y simpatizantes de la región catalana se agrupen y organicen en los grupos y cuadros de combate de nuestra Federación Anarquista Ibérica.

Urge, pues, agrupar y cohesionar todas nuestras energías y actividades. Es preciso organizarse prontamente, con máxima eficiencia, para estar dispuestos a hacer frente a todas las contingencias que se avecinan. ¡Jóvenes, organizaos! ¡Anarquistas, estad alerta! ¡Agrupaos todos en nuestras filas revolucionarias!

Los grupos de la región catalana, deben de pedir copia de las actas de las cuatro sesiones del último Pleno Regional, a sus respectivas Locales, Comarcales e Intercomarcales, para ir a su lectura y discusión.

Este Comité de Relaciones, hace ya días remitió las dichas actas a las respectivas Locales, Comarcales e Intercomarcales. Respecto a las actas de las sesiones del Pleno de Regionales, poco celebrado, hemos de manifestaros que aun no las hemos recibido. Tan pronto lleguen a nuestro poder dichas actas, remitiremos copia de las mismas a la organización específica de Cataluña.

Insistimos en cumplimenten acuerdos tomados en el último Pleno Regional, en particular, en lo que se refiere al pago de la cuota extraordinaria de una peseta por afiliado para cubrir los gastos de

De la cotización de F.I.J.L.

En el Congreso constitutivo de la Federación Ibérica de Juventudes Libertarias, próximamente celebrado en Madrid, se tomó un acuerdo o mejor aún, se hizo una proposición acogida favorablemente por dicho Congreso y que quedó sometida al "referendum" de los componentes de todas las Juventudes Libertarias adheridas a esta Federación juvenil, con la cual estoy en desacuerdo completamente.

El acuerdo o propuesta de la cual voy a tratar en este artículo, consiste en cotizar mensualmente y por cada afiliado la cantidad de 0'30 todas las Juventudes Libertarias que integren la joven F. I. J. L. De esta cantidad — según la proposición — 0'25 pasarán al Comité Peninsular de Relaciones y 0'05 al de la Regional. ¡Tamaño injusticia! ¿Quién con conocimiento de causa y plena responsabilidad libertaria no ve en semejante propuesta una cruel e injusta desproporción? Conque sólo admitamos que nuestra Federación cuenta con 8.000 compañeros adherentes (que tiene muchísimos más) a razón de 0'25 — ¡y ahora serían de 0'30! — tendríamos que este Comité recogería todos los meses la no despreciable cantidad de 2.000 pesetas. ¿Para que necesita este Comité tan respetable cantidad? ¿Acaso para hacer la propaganda? No lo creo.

Su cometido sólo es o por lo menos debe ser de simple relación y no de propaganda; que muy bien puede ser realizada más económica y eficazmente, por las Regionales en sus respectivas regiones; por las Locales en sus localidades; y por las Juventudes Libertarias en las barriadas donde se hallen constituidas; y cuando sólo existan una en cualquier localidad puede hacer las funciones de la Local intensificando la propaganda en el pueblo, aldea, ciudad o capital donde esta exista. ¿Que no hay Regional en una determinada región constituida? ¿Que no existe Local en cualquier localidad creada? ¿Que aquel pueblo, ciudad o aldea carece de Juventudes organizadas? Esto puede resolverse muy fácilmente, muy económicamente y muy eficazmen-

te efectuando la campaña propagandista la Regional más cercana de aquella en que esto ocurra. Conocerá mejor su psicología, estará más cerca y por lo tanto su labor ha de ser sin ningún género de dudas mucho más fructífera y rápida que si lo hiciera el Comité de Relaciones. De esta forma descentralizaremos también completamente nuestra querida organización.

Ante todos estos hechos que con la mejor buena fe expongo — aunque pueda ser equivocadoamente — yo creo que es más justo, entiendo que es más acertado asignarle sólo 0'05 al Comité Peninsular de Relaciones. ¡Fijáos que a razón de 8.000 afiliados hacen un total mensual de 400 pesetas! Con lo que creo que tiene más que suficiente para sostener la "Hoja Juvenil" y una nutrida correspondencia y relación entre las Juventudes Libertarias. De la propaganda "y campaña antimilitarista" que debe hacer este Comité ya hablaremos en un segundo artículo; pues me parece que se están formando por algunos, grandes castillos de naipes, carencias como tales, de base y consistencia alguna.

A la Regional se le puede asignar 0'10 que suponiendo que estas contaran todas con un número de 1.000 adherentes sólo sumaría la insignificante — por su gran labor a hacer — cantidad de 100 pesetas. Y por último a la Federación Local debe asignarse 0'15 (donde no para esta cantidad a la Regional) que aun reconociéndola 300 afiliados, sólo obtendría mensualmente la pobrísima cantidad de 45 pesetas.

No me interesa una gran cosa que la cotización aquí expuesta (aunque creo es la más equitativa) la tomen en consideración las Juventudes Libertarias de la península. Ahora bien, lo que sí me importa, lo que sí me interesa, es que las Juventudes Libertarias piensen, recapaciten y vean la formidable desproporción, injusta y completamente arbitraria que significa lo propuesto por el Congreso celebrado en Madrid.

S. A. FUENTES.

Asuntos nuestros

La F. I. J. L. ha venido a la vida, en una época, en que el movimiento confederal y libertario, ante los acontecimientos decisivos para la humanidad, que se avecinan, más necesitan del ímpetu y ardor que ella, por serle consubstanciales, ha de poner en sus actos.

Trueba es esto de que el espíritu juvenil, haciéndose eco del noble sentir del pueblo y estando a la altura que los momentos requieren, prepárase para el gran papel que, en la próxima transformación, ha de realizar y que, como a Juventud, no eludirá.

Son sublimes las aspiraciones que nos animan a los jóvenes al constituirnos en organización: nadie puede dudarlo. Pero no siempre es suficiente el estar poseído de nobles deseos, para que nuestros actos reflejen claridad, lo que nos impulsó a realizarlos; es preciso, la mayor parte de las veces, unir a estos dictados del corazón, otro dictado de la razón que nos dote de una visión algo clara de las cosas. Y, al empizamos hoy a nuestro cebarro para que nos alumbre, quizás sacaremos, como resultado, la necesidad de reprimir los anhelos que parten de nuestros pechos.

Buena parte de jóvenes adherentes a nuestra F. I. J. L., probablemente, habrán creído conveniente fundir o ingresar nuestra organización en algún otro organismo ya existente, para, de esta manera, aunar al movimiento libertario, hacer labor de conjunto, participar en las ventajas que ello pudiera reportar, etc., y llevados de estas sanas pretensiones seguirán creyéndolo necesario. A estos compañeros que con seguridad, les interesa la buena marcha del movimiento anarquista, posiblemente, les sacará de su error la reflexión que se hagan sobre el particular.

En los medios sindicales y libertarios, de algún tiempo a esta parte, y esto es cosa que a nadie ya se le oculta, existen dos tendencias producidas por la diferente forma de interpretar los problemas que la próxima revolución plantea: tendencias que, es doloroso pero for-

zos el constatarlo, no han sido, ni parecen llevar el camino de serlo, resueltas en la forma que los anarquistas debiéramos hacerlo. No se ha visto por ninguna parte el deseo de transigir, de estudiar ni de aunar, que es lo que no debería caracterizar, sino que, por el contrario, se ha pasado a la difamación y al insulto personal, dividiéndose, de esta manera, en dos bandos antagonicos lo que antes era solamente la diferencia en la apreciación.

Y, esto es lo que a los jóvenes ha de marcarnos un camino recto a seguir, y lo que debemos tener en cuenta para mirar de solucionar o, por lo menos, de no aumentar con nuestra actuación. Adherirse hoy a cualquier organización, es colocarse, francamente, en una de las dos tendencias, y tomar parte en el antagonismo planteado, colaborando, de manera directa, en la división entre anarquistas y haciendo posible la escisión dentro de nuestra F. I. J. L., de los compañeros que simpatizaran con la tendencia no representada por aquella organización. Sobre estos peligros que pueden ser realidades sino se impone el razonamiento frío, debemos meditar los jóvenes y tomar medidas para evitarlos. Y, a mi modo de ver, la absoluta independencia de la F. I. J. L. frente a los demás organismos y tendencias, mirando de unificar los diferentes puntos de vista entre los adherentes, dependiendo únicamente de sus asambleas y manteniendo, esa afil relación constante y amigable, en todos los sentidos, con todas las colectividades afines sin preferencias de ninguna clase, es la única solución que evitará el que, estos peligros que hoy son suposiciones, sean mañana dolorosas realidades que tiren al suelo, todas las bellas ilusiones que nos habíamos formado al dar vida a nuestra querida F. I. J. L.

Por el bien de las Ideas, que es el bien de la Humanidad, se impone que reflexionemos como anarquistas: Hagámoslo.

FEDERICO SABATE

NUEVOS GRUPOS

BARCELONA GRUPO LOS GALEOTES

Con este nombre se ha constituido en Barcelona un grupo de afinidad Anarquista para sembrar por doquier las Ideas ácratas y al mismo tiempo, está dispuesta a luchar por la Revolución Social, como único medio de instaurar el Comunismo Libertario, por comprender que será el régimen cuyos postulados de amor, libertad y justicia, hagan la felicidad humana. Y al mismo tiempo mandamos un saludo fraternal a todos los compañeros presos y deportados del mundo entero; este grupo al quedar constituido da su adhesión a nuestra querida F. A. I. y al mismo tiempo desea relacionarse con todos los demás grupos que ostentan la misma ideología.

SABADELL GRUPO DE JUVENTUDES LIBERTARIAS "VIBRALIBER"

Hemos creado este grupo, varios jóvenes con el principal objetivo de eliminarnos los vicios y prejuicios burgueses y religiosos, con el fin de ser hombres de férrea voluntad, para ayudar a derrumbar el régimen capitalista.

Procuraremos por los medios que nos sean posibles, propagar netamente las Ideas anarquistas. Un abrazo fraternal y anárquico para los presos y deportados.

REAL DE MONTROY (VALENCIA) LOS SIN FRONTERAS

Con el nombre de "Los sin fronteras", queda constituido en Real de Montroy (Valencia), un grupo que, por encima de los prejuicios atávicos de la tradición burguesa y religiosa, se dispone a esparcir las Ideas ácratas por doquier y entre los trabajadores de este pueblo, para que poco a poco vayan rompiendo las cadenas que les oprimen y, en un día no muy lejano, demos el golpe de gracia al armatoste del estado que se ha convertido en un monstruo que se alimenta de los sacrificios de los trabajadores y que implanta el comunismo libertario.

Al mismo tiempo, les dirigimos un saludo anárquico a todos los camaradas presos y deportados. Para relacionarse, dirigirse a TIERRA Y LIBERTAD o a la Fe-

deración de Grupos Anarquistas de Levante.

El Grupo "Los sin Fronteras"

PALENCIANA (CORDOBA)

El grupo "El Productor de Andalucía", vueltos de la campaña, los compañeros que lo integran, reanudarán la labor que se propone, por lo que ruega a los grupos que quieran, mantengan correspondencia con él, como asimismo lo tenga en cuenta la F. A. I. y para que la prensa libertaria mande un ejemplar al mismo.

Dirección: J. Pacheco, Erga Altas, 22, Palenciana (Córdoba).

AVISO

Desco saber el paradero del compañero Francisco Valderrey, deportado por las autoridades argentinas en el barco de guerra "Chaco". Si algún camarada sabe su dirección puede comunicársela a Nicolás Valderrey, Calle Famatina 3061, Buenos Aires (República Argentina).

Ateneo Libertario

Con el nombre arriba indicado, ha quedado constituido en Alicante un centro cultural que se dedicará a difundir y propagar por todos los medios a su alcance las libertadoras Ideas ácratas, fundamento de la Libertad y piedra básica del progreso.

Toda labor de cultura es labor de libertad y por consiguiente de Anarquía.

El Capitalismo, con su secuela de explotación y crisis, hambre y miseria, no puede continuar subsistiendo, se precisa la necesidad de un cambio radical que haga desaparecer de cuajo todas las causas del sistema capitalista, principio de autoridad, propiedad privada, Estado, etc., y ante esto la labor educativa y cultural de los Ateneos Libertarios, actuando en el seno del pueblo, haciéndole comprender la explotación que sufre y la manera de evitarla, significa una tarea constructiva para la nueva Sociedad anárquica y una labor preparatoria para el hecho revolucionario.

Esta es, pues, la labor que se propone llevar a cabo este Ateneo. En el acto de constitución del

CAMARADA: ¿No has leído el Suplemento DE TIERRA Y LIBERTAD?